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АННОТАЦИЯ 

 

на дипломную работу “Налогообложение коммерческой организации и 

анализ налоговой нагрузки  (на примере частного предприятия «Техно-999»)”  

 

Дипломная работа посвящена вопросам налогообложения предприятия 

и его налоговой нагрузки, а также в определении предложений по снижению 

налоговой нагрузки. 

Дипломная работа состоит из трех основных частей: теоретической, 

аналитической и практической, содержащей конкретные мероприятия и их 

экономическое обоснование, а также включает введение, заключение, список 

использованных источников и приложения. 

Первая глава является теоретической. Включает рассмотрение видов 

налоговых платежей их эффективность и формирование.  

Вторая глава является практической. В ней непосредственно 

осуществлен анализ влияния налоговой нагрузки на финансовые результаты 

деятельности Частного предприятия “Техно-999”. 

Третья глава является аналитической. Здесь рассмотрены направления 

совершенствования налогообложения и пути снижения налоговой нагрузки 

предприятия.  

В заключении обобщены результаты выполненного исследования, 

сформулированы основные выводы и предложения. 

В ходе работы был проанализирован значительный объем информации, 

посвященный налогообложению, а также деятельности предприятия, а также 

определены проблемы налоговой нагрузки предприятий. 

Дипломная работа содержит: 90 с., 10 рис., 21 табл., 50 источников,  4 

приложения.  



ABSTRACT 

 

for the thesis “Taxation of a commercial organization and analysis of the tax 

burden (on the example of the private enterprise“ Techno-999 ”)” 

 

Thesis is devoted to issues of enterprise taxation and its tax burden, as well 

as in determining proposals for reducing the tax burden. 

Thesis consists of three main parts: theoretical, analytical and practical, 

containing specific activities and their economic rationale, and also includes an 

introduction, conclusion, list of references and applications. 

The first chapter is theoretical. Includes consideration of the types of tax 

payments, their efficiency and formation. 

The second chapter is practical. It directly analyzes the impact of the tax 

burden on the financial results of the Private Enterprise “Techno-999”. 

The third chapter is analytical. Here we consider the direction of improving 

taxation and ways to reduce the tax burden of the enterprise. 

In conclusion, summarizes the results of the study, formulated the main 

conclusions and suggestions. 

During the work, a significant amount of information on taxation was 

analyzed, as well as the activities of the enterprise, and the problems of the tax 

burden of enterprises were identified. 

Thesis contains: 90 p., 10 fig., 21 tab., 50 sources, 4 applications. 


